

Correction

Rapport sur l'extrémisme

du 25 août 2004 (FF 2004 4693)

Dans la Feuille fédérale 2004, page 4723, chiffre 2.2.2, section intitulée «Comité contre l'isolement carcéral (CCIC)» la phrase suivante est supprimée:

En 1981, le groupe s'est nommé provisoirement «Verein Rechtsauskunftsstelle Anwaltkollektiv», marquant ainsi sa rupture avec l'Aide Rouge.

15 juin 2007

Au nom du Conseil fédéral suisse:

La présidente de la Confédération, Micheline Calmy-Rey
La chancelière de la Confédération, Annemarie Huber-Hotz

